







# XXVIII JORNADAS DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE PROFESORES DE DERECHO INTERNACIONAL Y RELACIONES INTERNACIONALES

# NUEVO MUNDO, NUEVA EUROPA.

La redefinición de la Unión Europea en la era del Brexit

Universidad de Granada, 18 a 20 de septiembre de 2019

#### **Proyecto Jean Monnet**

Globalizing the Union's Debate: Internal and External Leadership in an Era of Challenges - EUGLOBAL (Reference: 599757-EPP-1-2018-1-ES-EPPJMO-PROJECT)

#### **JORNADA 0**

Taller de Jóvenes Investigadores Internacionalistas 18 de septiembre de 2019 Fundación Euroárabe de Altos Estudios

Convocatoria para la presentación de propuestas

#### I. OBJETO DEL TALLER

En el marco de las XXVIII Jornadas de la Asociación Española de Profesores de Derecho internacional y Relaciones Internacionales, se realizará un Taller de Jóvenes Investigadores Internacionalistas en la tarde anterior a la inauguración de las Jornadas.









Dicho taller va dirigido a un máximo de 20 doctorandos y jóvenes doctores que hayan defendido su tesis doctoral en 2018 o 2019, en cualquiera de las áreas de conocimiento propias de la Asociación.

El objetivo general del taller es dar a estos jóvenes investigadores la oportunidad de compartir sus investigaciones con sus pares, tomar un primer contacto con los formatos científicos académicos y recibir *feed-back* de internacionalistas cuya carrera investigadora está consolidada. Este taller ofrecerá igualmente la posibilidad de tomar contacto con otros investigadores dedicados al mismo ámbito, estrechando lazos científicos y poniendo en común ideas y experiencia.

# II. ENVÍO Y ACEPTACIÓN DE PROPUESTAS

Aquellos jóvenes investigadores que deseen participar en el Taller enviarán su propuesta a la dirección <u>talleraepdiri2019@dipri.org</u> antes del 15 de mayo de 2019.

En su propuesta, indicarán nombre, Universidad de procedencia, año de programa de doctorado (o de defensa de la tesis) y objeto de su presentación. La intervención puede dirigirse a la presentación de resultados empíricos, de investigaciones completas o parciales, a la exposición de problemas o dificultades metodológicas concretas que afrontan, a la indagación sobre líneas específicas de argumentación que desean desarrollar u otras cuestiones científicas sobre las que desean obtener feed-back u opinión de investigadores senior y demás participantes.

Cada participante contará con 10 minutos, de los cuales no más de cinco se podrán destinar a la presentación de la temática concreta, dejando tiempo para el debate. Los participantes decidirán qué formato desean utilizar para sus contribuciones, si bien formatos innovadores más allá del uso de *powerpoint* son bienvenidos.









Recibidas las propuestas, la Comisión Académica, a más tardar, el **20 de mayo de 2019** comunicará a aquellos proponentes la selección de su propuesta y las características concretas del desarrollo del Taller.

La lista de investigadores senior que participarán en el Taller de Jóvenes Investigadores Internacionalistas será publicada próximamente.

La participación del joven investigador en el Taller está sujeta a su efectiva inscripción en las XXVIII Jornadas.

### III. AYUDA AEPDIRI JÓVENES INTERNACIONALISTAS

La Asociación apoyará la participación de hasta 20 jóvenes investigadores en el Taller mediante una ayuda de un máximo de 150 €. Podrán solicitar esta ayuda exclusivamente aquellos miembros de la AEPDIRI que se encuentren al corriente del pago de sus cuotas y que procedan de Universidades distintas de la anfitriona de Granada.

En caso de que sean aceptadas más de 20 propuestas acompañadas de la solicitud de la Ayuda, la selección de aquellos jóvenes investigadores que la recibirán será decidida antes del **31 de mayo de 2019**, por un Subcomité de la Comisión Académica y del Comité Organizador de conformidad con siguientes criterios:

- 1. Calidad científica de la propuesta.
- 2. Originalidad e innovación científica de la propuesta.
- 3. Originalidad e innovación del formato de la presentación

Dicho Subcomité estará formado por:

Dra. Dña. Paula García Andrade (Universidad Pontificia de Comillas)

Dr. D. Pablo Martín Rodríguez (Universidad de Granada)

Dr. D. Enrique Martínez Pérez (Universidad de Valladolid)









# Alojamiento

Los participantes en el Taller "Jóvenes Investigadores" gozarán de prioridad para ocupar las plazas de alojamiento en la Residencia Universitaria 'Corrala de Santiago', que se encuentra en el centro de la ciudad (Barrio Realejo) cercana tanto a la Escuela Técnica Superior de Arquitectura como a la Facultad de Derecho.

Las tarifas de la Residencia (incluido alojamiento y desayuno) son de 43,89 € + IVA para la habitación individual y 50,16 € + IVA para la habitación doble.

En el formulario de inscripción, el joven investigador indicará su deseo de alojarse en la Residencia 'Corrala de Santiago'. La organización realizará la reserva y le indicará el procedimiento de abono. No cabrá reservar este alojamiento con posterioridad a 5 de junio de 2019.

Puede obtener más información sobre la Corrala en <a href="https://corraladesantiago.ugr.es/">https://corraladesantiago.ugr.es/</a>.

#### IV. CUADRO DE FECHAS RELEVANTES

Fecha límite de envío de propuesta	15 de mayo de 2019
Fecha de comunicación de selección	20 de mayo de 2019
Fecha límite de asignación de ayudas AEPDIRI Jóvenes Internacionalistas	31 de mayo de 2019
Fecha límite reserva de alojamiento en la Corrala	5 de junio de 2019